

Pendampingannya Babinsa Wonosari Pada Pelayanan Posyandu Balita Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 20, 2023 - 12:33



Pendampingannya Babinsa Wonosari Pada Pelayanan Posyandu Balita Desa Binaan

Klaten - Serda Widopo Babinsa Desa Sekaran Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) melakukan Pendampingan Kegiatan Posyandu Balita di Dk Gelangan RT 01 RW 04 Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (20/3/2023)

Posyandu adalah wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan dasar yang diselenggarakan dari, oleh dan untuk masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Bidan Desa Sekaran Dian Fitri

Amd Keb, Babinsa Desa Sekaran Serda Widopo, SKD Desa Sekaran Fitri Anjani, Kader Posyandu RW 4 Dukuh Gelangan.

Babinsa menuturkan bahwa digelarnya posyandu balita ini dengan tujuan untuk menurunkan angka kematian bayi (AKB), angka kematian ibu hamil, melahirkan dan nifas, meningkatkan peran serta masyarakat untuk mengembangkan kegiatan kesehatan serta cegah Stunting di wilayah binaan.

“Digelarnya posyandu ini dalam rangka memelihara kesehatan balita melalui penimbangan, pengukuran berat badan dan lain-lain sehingga tercipta balita yang sehat dan sarana untuk mencegah adanya stunting,” tutur Babinsa Serda Widopo.

Dengan adanya posyandu balita di setiap desa, Babinsa berharap mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian sehingga terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program Pemerintah.

Saat ditemui, Bidan Desa Sekaran Dian Fitri A.Md, Keb mengungkapkan bahwa kegiatan Babinsa dalam melaksanakan pendampingan Posyandu khususnya Posyandu Balita sangat membantu karena bisa mengajak dan menghibau masyarakat yang mempunyai Balita untuk melaksanakan penimbangan bayinya sehingga perkembangan kesehatan bayi setiap bulannya bisa pantau.

“Semoga dengan Pendampingan Pak Babinsa pada kegiatan Posyandu Balita di Dukuh Gelangan RT 01 RW 04 Desa Sekaran Kec Wonosari Kab. Klaten dapat berjalan aman dan tertib” pungkas Bidan Desa Sekaran. (Red)